



CHAMPELLES

5 Pièces

130 m²

Réf. 7864

965 000 €

l'Alpe-d'Huez

Maison à vendre (38750)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au coeur d'un quartier prisé à l'Alpe d'Huez, nous vous invitons à découvrir un authentique chalet delta, architecture emblématique de la station ! Reconnaisable à son toit à forte pente ce type de chalet offre un cachet unique. Le chalet bénéficie d'un environnement calme et préservé, à l'écart de l'agitation du centre station tout en restant facilement accessible. Son exposition plein sud lui offre un ensoleillement généreux toute l'année, et sa situation dévoile une vue panoramique à couper le souffle ! 130 m² au sol, 93 m² carrez répartis sur 3 niveaux. Le chalet bénéficie ...

Nestled in the heart of a sought-after neighborhood in alpe d'huez, we invite you to discover an authentic 'chalet delta,' an architectural style emblematic of the resort! Recognizable by its steeply pitched roof, this type of chalet offers a unique character. The chalet enjoys a quiet, unspoiled setting, away from the hustle and bustle of the resort center while remaining easily accessible. Its full south-facing exposure gives it generous sunshine all year round, and its location reveals a breathtaking panoramic view. 130 sq. M floor area, 93 sq. M carrez law surface, spread over 3 levels. ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

